

PRÉAMBULE

Née en 1962, j'ai passé mon baccalauréat en 1980 et suivi mes études d'architecture à Grenoble puis à Nanterre et Paris (quai Malaquai). A la fin de mes études, j'ai travaillé au sein d'un cabinet d'architecture de Boulogne-Billancourt avec une mairie de la région parisienne sur un projet réel d'université d'entreprise. L'étude et le programme ont été élaborés, le terrain choisi, les esquisses dessinées. Ce projet devait être en même temps mon diplôme d'architecture. Il s'est avéré que le terrain se situait dans la zone de la crue centenaire, le long de la Seine et n'était donc pas constructible. Le projet a été abandonné, j'ai continué à travailler et je n'ai jamais passé mon diplôme.

Je viens de reprendre mes études d'architecture. Parallèlement, je suis cavalière. Inscrite au club hippique de Bessancourt, il m'a été demandé de travailler sur le projet d'une maison liée à l'activité du club. J'ai décidé d'en faire mon sujet de PFE (Projet de Fin d'Etudes). Progressivement, avec les enseignants de mon groupe de travail, nous avons constaté un certain nombre d'imperfections dans le club existant et décidé d'étendre le champ de mon projet à l'ensemble du club hippique.

Le mémoire en explique les grandes lignes.

Les quatre planches présentées ont été affichées lors de ma soutenance de PFE début juillet 2009 et ont recueilli un accueil favorable de la part de mon jury.

Eaubonne, juillet 2009

